

# Joana Barrios es elegida como candidata a alcaldesa de “Recuperemos Copiapó”

**POLÍTICA.** La dirigente social obtuvo la mayoría de votos en las primarias ciudadanas. Además, en esta instancia se validó el programa municipal para disputar la alcaldía.

Con una gran participación de vecinos y vecinas de la capital regional, se llevó a cabo la jornada de Primarias Ciudadanas organizada por el Movimiento Ciudadano “Recuperemos Copiapó” que definió como candidata a la alcaldía de la comuna a la dirigente social Joana Barrios con el 54,5% de los votos. Además, en esta instancia, las y los votantes validaron el programa municipal de la colectividad con un 70,4% para disputar el sillón edilicio en las elecciones de octubre.

“En Copiapó estuvimos desarrollando las primarias, que tuvo cinco puntos, donde recibimos los votos de la comunidad. Fue un proceso muy importante, hubo mucha participación, nos movilizamos para llegar a la comunidad y ya tenemos una candidata, Joana Barrios es la candidata del movimiento. Le deseamos lo mejor y vamos a trabajar para que



LA DIRIGENTA SOCIAL SE ADJUDICÓ LAS PRIMARIAS DEL MOVIMIENTO CIUDADANO CON EL 54,5% DE LOS VOTOS.

ella llegue al municipio y que los pueblos manden”, comentó respecto a la jornada el vocero del Movimiento Ciudadano “Recuperemos Copiapó”, Juan Manuel Cáceres.

Por su parte la candidata a la alcaldía por el Movimiento Ciudadano “Recuperemos Copiapó”, Joana Barrios, agradeció el apoyo de la comunidad y “hago

un llamado a la unidad ahora para que todos juntos recuperemos Copiapó que es mi gran sueño. Yo como mujer, y la única candidata mujer a la alcaldía, quiero marcar la diferencia para contar con el apoyo de las y los copiapinos. No más de lo mismo, necesitamos cambiar y recuperar nuestro Copiapó”.

Joana Barrios es técnico en

enfermería y ha participado como dirigente social en distintas causas de la comuna; en comités de vivienda, mejoras educativas, acompañamiento a vecinos/as y buscando resolver los problemas de la comunidad en terreno. Fue ex candidata a consejera regional y actualmente es paramédico en el Hospital Regional de Copiapó. 